



笑顔で伸びやかに夢に向かって

大好きです！ 砥用小

～学びの姿と元気を地域へ発信！～

R7.3.19(水)



生き生き わくわく

美里町立砥用小学校学校だより

1年間、ご協力ありがとうございました！



とても幸せな1年間でした！

今年度、1年間、地域の方々、保護者の方々には、大変お世話になりました。子どもたちを大切に思う心と砥用小学校への熱い思いに支えられ、本校職員一同、各自の専門性や特技等を活かし、チーム砥用小として心を一つにし、伸びやかに教育活動に取り組むことができました。ご協力に感謝します。とても幸せな1年間でした。

学校職員は、教育の専門家としての気概を持ち、常に、授業力の向上と児童理解等の研鑽に努め、毎日の教育活動に尽力する。一方で、保護者の方々は、子どもを自立した成人となるよう、親としての責任を自覚して子育てをしていく。そして、このような、教育の専門家であり、研鑽に努め、毎日の教育活動に尽力している職員と、親としての責任を自覚して子育てをしている保護者とが、互いに歩み寄り、互いの立場を尊重しながら良好な関係性を構築し、お互いの考え方や思いを分かり合い、学校教育目標や目指す学校像の具現化に向けて、子どもたちの成長を支えていく。これが、とても重要だと考えます。反対に、職員や保護者が、お互いが、お互いを批判的思考で捉えて対応していくは、決して、より良い教育活動や、より良い子育ては生まれません。このことは、これまで、県下各地の小中学校で勤務して、様々なケースに対応した経験からいえることです。

これからも、さらに、本校職員と保護者(保護者間のつながりを広げ深め)、地域の方々が、良好な関係性のもとに、お互いに同じ方向;学校教育目標や目指す学校像の具現化に向かって、ともに、子どもたちの成長を支援していきましょう。



卒業おめでとう！「大好きな6年生！」

本日、3月19日(水)、6年生の修了式を行いました。午後から、3, 4, 5年生が、式場となる体育館や、たんぽぽ教室と6年生教室の飾りつけ等の準備をしてくれます。そして、明後日、3月21日(金)は、いよいよ、6年生の卒業証書授与式です。6年生の子ども達は、私にとって「自慢の6年生」です。当日は、1年生から5年生の子どもたちが、「大好きな6年生」のために、感謝の気持ちや卒業を祝う気持ち、また、寂しい気持ちを、言葉や歌で、一所懸命に伝えてくれると思います。

